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第 87回政策研究大学院大学経営協議会議事要旨 

 

○ 日 時 ： 2021年 4月 26日（木）15：30～16：55 

○ 場 所 ： オンライン開催 

○ 出席者 ： 

〔学外委員〕 

    石田委員、今井委員、奥委員、嶋津委員、名取委員、長谷川委員、林(康)委員、

板東委員、薮中委員 

  〔学内委員〕 

田中学長、黒澤理事・副学長、道下理事・副学長、小島理事、木島副学長 

高田副学長、細江副学長、岡本大学運営局長 

  〔オブザーバー〕田代監事、林(礼)監事 

○ 欠席者 ：  

  〔学外委員〕林(文)委員 

  〔学内委員〕なし 

 

議事に先立ち、学長から、新たに理事となった黒澤理事、道下理事、また新たに副学

長となった高田副学長、細江副学長の紹介と挨拶があった。 

 

Ⅰ．審議事項   

1. 学長選考会議・監事候補者選考委員会委員の選出について 

田中学長から、学長選考会議・監事候補者選考委員会委員選出の投票実施についての

説明、引き続き、岡本大学運営局長から投票方法の説明があり、これを了承した。 

 

2. 授業料等取扱規程の一部改正について 

岡本大学運営局長から、授業料等取扱規程の一部改正について説明があり、これを了

承した。 

 

3. 財務委員会規程の制定について 

岡本大学運営局長から、財務委員会規程の制定について説明があり、これを了承した。 

◆学外委員からの主な意見は以下のとおり。（○：学外委員） 

○：施設の老朽化について、総合的に判断の上、対応いただきたい。 

 

4. 役員の退職手当について 

田中学長から、役員の退職手当についてについて説明があり、これを了承した。 

 

5. その他 

特になし。 

 

Ⅱ．報告事項   

1. 第 2 回 GRIPS SDGs アワード受賞者について 

木島副学長から、第 2回 GRIPS SDGsアワード受賞者について報告があった。 

 

2. 2021 年度科学研究費助成事業の採択状況について 

木島副学長から、2021年度科学研究費助成事業の採択状況について報告があった。 

 

3. 政策研究センター事業について 
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木島副学長から、政策研究センター事業の実施状況について報告があった。 

 

4. 2021 年度政策研究センター事業の採択結果について 

木島副学長から、2021年度政策研究センター事業の採択結果について報告があった。 

 

5. 第 4 期中期目標・中期計画（2022 年 4 月～2028 年 3 月）について 

岡本大学運営局長から、第 4 期中期目標・中期計画（2022 年 4 月～2028 年 3 月）の

制度の概要について報告があった。 

 

6. 国立大学法人法の一部改正について 

岡本大学運営局長から、国立大学法人法の一部改正について報告があった。 

 

7. その他 

特になし。 

 

Ⅲ．協議事項 

1. 4 月入学者の受入れ状況について 

 学長から、4月入学者の受入れ状況について報告があった。 

 

◆学外委員からの主な意見は以下のとおり。（○：学外委員、△：本学） 

○：インフラ政策コースに民間企業からの派遣が多い。その要因は何か。 

△：インフラ政策コースは、有力な教員が中心となって運営してきており、英語も重視

しているので、海外へのインフラ輸出等に関心を持つ企業にとって有効なプログラム

だと思われる。 

○：入学者の女性比率が少ないように思うが、女性を増やす取り組みをしているか。 

△：学生の女性比率を上げるための具体的な方策は検討が必要である。委員からのご意

見があれば伺いたい。 

 

2. その他 

細江副学長から、政府の緊急事態宣言を受け、講義はオンラインで実施することとし

た旨の報告があった 

  以上 


